PERIÓDICO

ContraRéplica

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

24-03-25

LEGISLATIVO





Ricardo Monreal exige a FGR esclarecer la tragedia en Teuchitlán

El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, urgió a la Fiscalía General de la República (FGR) a investigar a fondo el presunto campo de adiestramiento ilegal descubierto en Teuchitlán, Jalisco.

El legislador insistió en que la autoridad federal debe actuar con determinación para deslindar responsabilidades y sancionar a los culpables. "Se debe llegar hasta las últimas consecuencias", afirmó Monreal.

En declaraciones recientes, el diputado morenista subrayó que la impunidad en el municipio de Teuchitlán no puede continuar. Recordó que por años en esa localidad se han cometido delitos graves que permanecieron ocultos y sin castigo, generando un clima de injusticia.

https://www.contrareplica.mx/nota-Ricardo-Monreal-exige-a-FGR-esclarecer-la-tragedia-en-Teuchitlan-202523327